

Carlos Albornoz remporte le titre universitaire panaméricain d'échecs



La Havane, 1er oct (RHC) Le Cubain Carlos Daniel Albornoz a remporté le titre panaméricain d'échecs au niveau universitaire en battant le Péruvien Cristian David Vasquez en finale.

Le jeune cubain s'était classé quatrième à l'issue du tour de qualification, puis au tour suivant il a mis en échec le Colombien Daniel Eduardo Lopez par trois points à un.

Ensuite, il a remporté les demi-finales, en battant le Mexicain Isaac Valentino Tello par un score serré de 3 à 2. En finale, il a battu Cristian David Vasquez par un score net de 3 à 0.

La Cubaine Rachel Palmero a remporté le bronze chez les femmes.

Le commissaire national de la discipline à Cuba, Carlos Rivero, a félicité Albornoz et Palmero dans un message publié sur les réseaux sociaux.

Carlos Rivero s'est montré optimiste au sujet de l'épreuve par équipes. «Nous pourrions démontrer la force des échecs cubains» a-t-il écrit dans son message.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/235545-carlos-albornoz-remporte-le-titre-universitaire-panamericain-dechecs>



Radio Habana Cuba